若浜の子ども



令和4年3月17日 第10号

きんてん学年(6年)に感謝



明日は、いよいよ卒業式です。児童会活動、毎朝の廊下清掃、登校班、JRC活動、なかよし班活動、運動会等々で下級生の手本となり、まとめてくれた「まんてん学年」 48名の皆さんありがとうございました。

まんてん学年の素晴らしい所は、何といっても優しいと ころ。同級生にも、下級生にもいつも丁寧に接してくれて、 先生方以上の神対応の子もいました。

「かがやけ若っ子秋季大運動会」では、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、いろいろな制限が加わっていたにもかかわらず、応援団の声の事前収録のアイディア、そして勝利をめざした応援の熱気、普段は真面目ですが、一旦スイッチが入ると、全員で盛り上がるまとまりのよさ。最高学年らしい姿でした。

また、10月の学習発表会では、外国語の学習で身につけた英語の力を発揮し、「銀河鉄道999」のイングリッシュ・バージョンの歌詞の暗唱。そして素晴らしい合奏。学校のホームページに載せた6年生の合奏の動画の再生回数は今年度の動画中最高の176回。満足のいく演奏を振り返った人が多かったのでしょう。

さまざまな素晴らしい力を持っている「まんてん学年」の中学校での活躍を期待しています。

おめでとう6年間皆出席



伊藤梓さん 髙橋希晏君 鈴木菜月さん 佐藤千華さん

本人の努力とご家族のご協力に心から敬意を表します。

おめでとうございます。





新井田川の環境を守ろう!



若浜小学校の4年生が、ここ10年間取り組んできた、新井田川の学習および岸辺の花壇整備に対していただいた「やまがた未来賞」の賞金を活用して、新井田川環境保全の看板を作りました。4年生の子どもたちが図案を作成し、看板は新橋2丁目のカトウエ房さんから製作していただきました。

3月15日(火)に、「心のふるさと新井田川の会」(会長 原田

清廣さん)の方々からもおいでいただきお披露目の会を行いました。今月末に、東栄町側の新井田川の土手に設置する予定です。近くを散歩されるときにはご覧ください。

☆ホームページの新コーナー☆

今年度の創立50周年記念事業の最後の取組みとして、若浜小学校が創立された1972年から2002年まで発刊されていた学校文集から作文をピックアップして、ホームページに「学校文集 つばさ」として掲載しました。掲載にあたっては、作文として優れたものだけでなく、当時の子どもや家庭の様子、子どもの本音が出ている作品を選びました。子どもの作文を通じて、時代の空気を感じることができます。なお、ホームページへの掲載にあたって、本人や家族からの了解を得ることができませんので、氏名は伏せさせていただきました。

若っ子のがんばり

酒田飽海地区子ども美術展 奨励賞

6年 五十嵐結衣 5年 中川礼菜 4年 髙橋あおい

3年 齋藤みりあ 2年 池田愛都 1年 三浦遥斗

第36回ホームソーイング小・中・高校生作品コンクール

○ 努力賞 5年 阿部 紬 4年 阿部るな



1年間ありがとうございました

新型コロナウイルス感染拡大防止の制限の中、運動会や学習発表会、創立50周年記念式典並びに記念事業を計画通りに実施することができました。これは、ひとえに保護者の皆様方からのご理解とご協力があったからこそと感謝申し上げます。

新型コロナの感染状況は、まださざ波のように続いていますが、やらなければならない感染防止策を講じたうえで、学校教育の目標達成のための実践にしっかり取り組み、勢いのある元気な若浜小学校をめざしてまいります。来年度もよろしくお願いいたします。